



TRASCENDIÓ

Que para ser dos presidentiables de bandos opuestos resultó muy civilizado el encuentro de la jefa de Gobierno capitalino, **Claudia Sheinbaum**, y el gobernador de Yucatán, **Mauricio Vila**, durante la inauguración del programa Yucatán Expone en el Zócalo, en el que participan 270 micro, pequeñas y medianas empresas con productos elaborados por 800 artesanos de 20 municipios. Pese a la militancia morenista de ella y panista de él, expresaron la importancia de trabajar por la ciudadanía; entre los invitados figuraron los embajadores de Líbano, **Sami Nmeir**, y de Filipinas, **Catalino Dilem Reinante**.

Que siguiendo con la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum** estará de visita hoy en Oaxaca como parte de sus giras en las que ofrece conferencias magistrales sobre prácticas y buenos gobiernos; el gobernador **Salomón Jara** acompañará a la mandataria capitalina por el istmo de Tehuantepec, sede de uno de los proyectos más relevantes de la 4T, el corredor Interoceánico, y luego andarán por la ciudad costera de Santa María Huatulco. Por cierto, en la contienda por la Jefatura de Gobierno, la presidenta del PRD local, **Nora Arias**, ya levantó la mano.

Que el dirigente nacional del PRD, **Jesús Zambrano**, tundió en una reunión privada a sus homólogos de PAN y PRI, **Marko Cortés** y **Alejandro Moreno**, respectivamente, por el acuerdo que permite al blanquiazul designar a los candidatos de la alianza Va por México para CdMx y la Presidencia en 2024 y ahí mismo pidió a ambos que respeten a su partido. Fue tal la vehemencia del ex guerrillero, que los tres líderes acordaron una próxima reunión para determinar el método para elegir a los aspirantes de la coalición. ¿Será?

Que al presidente del Tribunal Superior de Justicia de CdMx, **Rafael Guerra Álvarez**, se le acabaron los pretextos para impedir que los medios de información puedan entrar y documentar lo que se ventila en las audiencias de ese organismo, luego de que los gobierno federal y capitalino dieron por concluida la emergencia sanitaria por covid-19, el argumento que blandía el funcionario judicial para cerrar la puerta a los reporteros. Pues, bien, ese garlito también llegó a su fin. ■